

La Diabetes es un problema de salud pública a nivel mundial, que ha tenido un repunte debido a los estilos de vida de la población moderna, en este sentido, desde el Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS) nos hemos planteado controlarla a través de políticas públicas orientadas a la prevención de la enfermedad", así lo expresó Loyda Gaffaro, coordinadora del Programa de Salud Endocrino-Metabólica del MPPS, en el marco de la instalación del **Curso de actualización y ampliación de conocimientos en Diabetes Mellitus**, realizado en las instalaciones del **Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón"** (IAE) en la ciudad de Maracay, el pasado 19 de octubre del presente año.

Esta formación cuenta con la acreditación del IAE y está dirigido a los **médicos y médicas de los estados Aragua y Carabobo** del nivel II y III de la Red de Atención en Salud en el área de la Diabetes, así como del Instituto de Previsión y Asistencia Social para el Ministerio de Educación (IPASME) y la Misión Barrio Adentro. La duración del programa es de siete (7) semanas, para ser impartidos los días viernes y sábado.

El acto de instalación estuvo presidido por Loyda Gaffaro, coordinadora del Programa de Salud Endocrino-Metabólica; Aleida Rivas, asesora del Programa y coordinadora del Curso; ambas del MPPS; Benny Suárez, director de Postgrado del IAE y Julia Varela, coordinadora del Postgrado de Gestión en Salud Pública, acompañados de los médicos y médicas participantes.

En cuanto a la cobertura que ha tenido este programa de capacitación, Gáffaro informó que ya fue impartido en los estados Falcón, Vargas, Miranda y en el Distrito Capital, y que para el próximo año piensan realizarlo en seis (6) estados más. "Se espera que los médicos que van a realizar este curso, incentiven a sus pacientes a mejorar su estilo de vida a través del conocimiento y de valores como: solidaridad, comprensión y afecto, utilizando los recursos del MPPS de manera adecuada desde el punto de vista terapéutico".

Finalmente, "es conveniente resaltar que el propósito de este curso es formar médicos y médicas con vocación en el área de la Diabetes, los cuales no sólo pondrán en práctica el conocimiento científico, sino también se busca involucrar al personal del sector salud con esta enfermedad, para que tengan compromiso y sensibilidad social, y con ello, continuar fortaleciendo el Sistema Público Nacional de Salud" expresó Gáffaro.

FOTOGRAFÍAS



